



八坂小通信

第 752 号

令和 6 年 9 月 2 日

練馬区立八坂小学校

校長 野尻 哲也

<https://www.nerima-tky.ed.jp/yasaka-e/>

力を高める 2 学期に～スマイル・オクケー～

校長 野尻 哲也



今年の夏は記録的な猛暑の夏となりました。気象庁の発表によると 7 月の平均気温が、例年より約 3 度高かったそうです。8 月になっても、地表が高温の状態が続き、大気が不安定で局地的な大雨(ゲリラ豪雨)や落雷が各地でニュースになりました。八坂小でも、大雨・雷の影響で、インターホンやテレビが不調になることがありました。まだ、不安定な天気、残暑も続きそうです。2 学期がスタートしましたが、熱中症等、子供たちの体調に気を付けながら学習を進めて参ります。

さて、1 か月前は、パリでオリンピックの熱戦が繰り広げられていました。今は、パラリンピックの熱戦が繰り広げられています。夢に向かって努力する素晴らしさ、

対戦相手へのリスペクト、応援の声、やはり心打つものがあります。

東京都教育委員会では東京オリンピックレガシーの継続を目的に、『笑顔と学びの体験活動』を実施しています。八坂小では、一昨年は元男子バレーボール選手の山本隆弘さん、昨年は、アテネパラリンピックマラソン金メダリスト高橋勇一さんの講演(4～6 年)と体験教室(6 年)を行うことができました。講演では、小学校時代のエピソード、『初めから上手であったわけではない。』(山本さん)『走るのははじめ好きではなかった。』(高橋さん)と、びっくりするお話もありました。お二人のご講演で共通していたことは、『夢をあきらめないことの大切さ』と『まわりの人たちへの感謝の気持ち』でした。今年も、1 月の実施に向けて打ち合わせを進めています。講師は、リオオリンピック女子バスケットボール選手のセンタープレーヤー間宮佑圭さんです。どんなお話が聞けるか今から楽しみです。

2 学期がスタートしました。学校行事をあげますと、9 月 14 日(土)は、土曜授業公開(引き渡し訓練)、10 月 19 日(土)は、八坂小スポーツフェスタ(運動会)、11 月 9 日(土)は、道徳授業地区公開講座、12 月 6 日(金)・7 日(土)は、八坂劇場(学芸会)となっています。このほかにも、高学年の移動教室、低中学年の校外学習等、体験を通じた学びの機会が多くあります。このなかで、一人一人の学びへの自信や自己肯定感が高まるよう指導・支援の工夫を続け、個人の力が学級の力へ、学級の力が学年や学校の力へつながる 2 学期を目指します。

『やさしく やりぬく 八坂の子』 2 学期も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしく願います。

9月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日		16	月	敬老の日
2	月	2学期始業式、安全指導	17	火	集い、ライフ見学(3年)、ワークショップ(4年)、移動教室前健診(6年)
3	火	給食始	18	水	岩井移動教室(6年)、下水道キャラバン(4年)
4	水	計測(1・2年)、わかたけ指導始	19	木	岩井移動教室(6年)、町たんけん①(2年)
5	木	計測(3・4年)	20	金	岩井移動教室(6年)
6	金	計測(5・6年)、委員会活動	21	土	
7	土		22	日	秋分の日
8	日		23	月	振替休日
9	月	集い	24	火	集い、いきものさがし(1年)
10	火		25	水	4時間授業、3年1組研究授業(5時間目)
11	水	児童集会	26	木	町たんけん②(2年)
12	木	大根たねまき(3年)、そろばん教室(4年)	27	金	クラブ活動
13	金	ミニスマイル、そろばん教室(4年)	28	土	
14	土	土曜授業日、情報モラル(5年)、避難訓練、引き渡し訓練、区一斉防災訓練	29	日	
15	日		30	月	スポーツフェスタ特別時間割始

9月の生活のめあて

「安全なくらしをしよう」 【安全・生活】

- ◎チャイムを守ろう
- ◎廊下、階段は静かに右側を歩こう。
- ◎外、内遊びを区別して、元気に過ごそう。
- ◎登下校の歩行に注意しよう。

土曜授業及び引き渡し訓練について

9月14日(土)の学校公開は1校時のみです。区一斉防災訓練として避難訓練をし、その後、引き渡し訓練を行います。当日はSigfyで引き取り依頼メールを発信しますので、受信できるようにしておいてください。午後は震災総合訓練が校庭で行われます。

詳しい参観の日程等につきましては、後日Sigfyにて配信させていただきます。

学校徴収金引き落としのお知らせ

9月9日(月)は学校徴収金の振替日です。残高を確認し、不足については6日(金)までに入金をお願いいたします。

校内研究日について

9月25日(水)は、校内研究授業日です。今年度は研究主題を『児童の「できた、わかった、もっとやりたい!」を引き出す授業改善』とし、授業のめあてと振り返りの充実を目指しています。3年1組以外の学級は、給食後に下校いたします。5時間目の終了時刻は、午後2時5分です。

退任と着任のお知らせ

9月2日(月)より、新しく副校長補佐が交代します。